

Pasha

Möchte ausziehen

Eintrag erstellt am 15.04.25



Rasse	Staffordshire Terrier
Geschlecht	Männlich
Kastriert	Nein
Geburtsstag	2018
Haltung	

Das bin ich

Pasha kam mit seinem Hundekumpel Rox als Abgabehund zu uns. Leider mussten wir die zwei im Tierheim trennen, da sie sich durch den Tierheimstress nicht mehr verstanden und es zu starken Auseinandersetzungen kam. Deswegen suchen wir für die Zwei unabhängig voneinander ein Zuhause. Pasha zeigt sich im Tierheim als lustiger, gut gelaunter Hund, der sich über jeden Menschen freut und Aufmerksamkeit liebt. Oft ist der freundliche Kerl seiner Kraft und Energie nicht ganz bewusst, weshalb Kinder mindestens 14 Jahre alt sein sollten, um von seiner Überschwänglichkeit nicht umgerannt zu werden. Er ist Stubenrein, macht nichts kaputt und kann nach Eingewöhnung sicherlich auch stundenweise allein bleiben. Pasha kennt die gängigen Grundkommandos und läuft in einem ruhigen Umfeld gut an der Leine. Allerdings hat er auch ordentlich Kraft und kann, wenn er möchte, ordentlich an der Leine ziehen. Deshalb ist es wichtig, dass seine neuen Menschen ihn auch halten können, wenn er seinen Sturkopf durchsetzen möchte und dem nicht nachgeben. Der Bollerkopf lässt sich weder von Straßenbahnen, Fahrrädern oder ähnlichem aus der Ruhe bringen und läuft souverän an diesen vorbei. Da Pasha schon mit einem anderen Hund ohne Probleme zusammengelebt hat, kann er gerne auch wieder zu einem vorhandenen Hund dazu, ist aber mit Sicherheit als Einzelhund auch zufrieden. Staffordshire Terrier stehen in Hessen auf der Rasseliste, weswegen sich die neuen Halter über die Anforderungen dieser bewusst sein müssen. Für Fragen und Informationen diesbezüglich stehen wir ihnen natürlich gerne zur Verfügung.

Pasha hat seinen Wesenstest ohne Probleme bei uns bestanden.